

Rayon de Soleil & Drôles de Dames
présentent

UN FOU NOIR AU PAYS DES BLANCS

DE ET AVEC PIE TSHIBANDA



LE NOUVEAU RING - 19H40
DU 7 AU 30 JUILLET



Plébiscité, Pie Tshibanda revient à Avignon pour la 4^e fois raconter son exil forcé depuis l'Afrique vers la Belgique, témoignage autobiographique drôle et féroce sur un sujet bouleversant.

Sa parole, humaine et pleine de vitalité, nous touche au plus profond de nous-même. Elle met en évidence, avec un humour acerbe et une intelligence raffinée, le regard que nous portons sur ceux que nous ne connaissons pas, la méfiance que nous inspire la différence.

À prescrire contre l'intolérance et l'étroitesse d'esprit.

"Pie Tshibanda livre ici un message de tolérance d'une subtile intelligence." **LE FIGARO**

"C'est souvent drôle, fort, très éclairant." **LE CANARD ENCHAÎNÉ**

"On rit beaucoup durant ce spectacle qui nous dévoile nos appréhensions, nos hésitations, nos préjugés. Au rire s'ajoute l'émotion de voir ce frère noir construire à coups de tendresse et de malice sa petite place d'homme dans les sociétés des blancs." **LE FIGARO**

LE NOUVEAU RING : Impasse Trial - Lieu n°93
Réservations : 06 58 21 34 36

DdD

Contact professionnel : 06 67 83 64 84

info@dddames.eu - www.dddames.eu

 Air Tahiti Nui

 e a
cr@diffusion